
Si vous avez l’impression de ne pas être à la hauteur, 

ou que Dieu ne peut pas se servir de vous parce que vous êtes trop mauvais, 

rappelez-vous que… 

 

Noé était un ivrogne 

Abraham était trop vieux 

Isaac était un rêveur 

Jacob était un menteur 

Léa était laide 

Joseph fut la dupe de ses frères 

Moïse bégayait 

Gédéon avait peur 

Samson avait les cheveux longs et était un coureur de jupons 

Rahab était une prostituée 

Jérémie et Timothée étaient trop jeunes 

David eut une liaison et fut un meurtrier  

Elie était un suicidaire 

Isaïe prêcha tout nu 

Jonas fuit de devant Dieu  

Job fit faillite 

Jean Baptiste se nourrissait des insectes 

Pierre renia le Christ 

Les disciples s’endormirent en priant 

Marthe s’inquiétait de tout 

La Samaritaine était divorcée, et plus d’une fois 

Zachée était trop petit 

Paul était trop religieux 

Timothée avait un ulcère… 

 

SANS PARLER DE 

 

Lazare, qui était mort ! 

 

Quel problème avez-vous qui soit pire que ça ? 

Alors, plus d’excuses ! 

 

Dieu peut se servir de vous 

et vous faire réaliser tout votre potentiel.  

D’ailleurs, vous n’êtes pas le message,  

vous n’êtes que le messager. 


